

# 未来へ

西陵中学校  
第1学年 学年通信 第12号  
平成30年9月7日(金)

## もうすぐ体育祭！ 協力・強力・教力

2学期が始まって5日たちました。学校生活のリズムに戻ってきましたか。

ところで、3階への踊り場に掲示されていた学年目標の掲示物を見て驚いた人も多かったことでしょう。夏休みに室長の4人が中心となり作成したものです。体育祭では、この目標のように**協力**しあい、大きな声でのびのびと演技し、自分の**強い力**・クラスの**強い力**を思う存分発揮してほしいです。その力を発揮するためには、自分も周りの人も前向きな気持ちになるような**教えあう力**が大切です。心を一つに一生懸命がんばりましょう。



### < わたしの夏休み 1文字で表すと >

- 「追」最後のほうに宿題に追われていたからです。 「楽」いっぱい楽しんだからです。  
「努」毎日コツコツ努力をして、スクラップやその他の宿題、漢検の勉強を頑張ったからです。  
「川」夏休み中にたくさん川にいったからです。 「太」だらだらして太ったからです。  
「対」はじめの方はずっと勉強漬けだったけど、最後の方は旅行とかで最後の日まで遊びまくったからです。  
「忙」カナダへいったり、残っていた勉強が多くて忙しかったからです。  
「暑」今年の夏はいつもより暑かったからです。 「初」初めての～ということが多かったからです。  
「充」楽しくて宿題とか疲れていたけど、充実していたからです。

小中学校社会科作品展・科学展が9月8日(土)～10日(月)の3日間、四日市文化会館第1展示室で開催されます。(9:00～17:00 10日は9:00～12:00)1年生からは次の人たちの作品が展示されています。今後のためにもぜひ見に行ってください。

#### 【社会科展】

小林 和華子 「四日市市の農業と  
水耕ネギ栽培」

#### 【科学展】

竹内 空 「メヒシバ」  
竹内 映翔 「エノコロクサ」  
古市 茉莉花 「ミソハギ」

#### 【第45回新聞スクラップコンテスト 中央審査出品作品】

9月19日(水)に開かれる中央審査に1年生からは次の人たちの作品を出品しました。審査の結果特選及び入選となった作品は、後日イオン尾平店に展示されることになります。

委文 百合愛 「平成30年7月 西日本豪雨」  
竹内 映翔 「社説」～今、注目のニュース  
萩村 菜愛 「さまざまな問題をかかえるアメリカ合衆国」

